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期末のご挨拶 

 
 各クラブ会長の皆様、メンバーの皆様、日頃から

ワイズ活動にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。 

早々と梅雨入り宣言が出されたにも関わらず、あま

り雨も降らないまま暑さだけが日毎に増しておりま

すが、如何お過ごしでしょうか。 

 

 さて先日無事に西日本区大会を開催して頂き、残

すところは部としては評議会、皆様は引継例会だけ

となり、少し終わった感が漂いホッとしておられる

のではないでしょうか。 

と言っても早速新しい期がスタートしますのでゆっ

くりはしていられないですよね・・・。 

ただ皆様にとっても、そして京都部にとっても今期

は本当に大変な一年でありました。 

 

準備期間も含め、まさしくコロナに始まりコロナで終わり、例会の開催もままならず、また周年例会の開

催や延期でもご苦労され、クラブ内外での親睦交流にも影響が出てしまい、思っていた事業を計画通りに

進める事が出来ずに悔しい思いをされた事でしょう。 

しかしそのようなコロナ禍の中でもアイデアを出し、知恵を絞り、今できる事を積極的に行って頂き、

Ｙサ事業ではリトセン、サバエのワークを初め、オータムフェスタ、オンラインチャリティーラン、そし

て京都部チャリティーゴルフやＹＹＹフォーラムの動画の作成にご協力頂き、地域奉仕環境事業では京

都！綺麗やわああ大作戦にご尽力頂き、ＥＭＣ事業でも順調に新メンバーを獲得して頂き、国際交流事業

でも切手収集やオンライン交流を積極的に開催して頂き、またメネット事業では献金にご協力頂き、本当

に感謝申し上げます。そしてＰＲ委員会としましても、部全体の動きが少なくなかなか広報活動が出来ま

せんでしたが、規約改正を実施させて頂く事が出来ました。バナー広告にもご協力頂き有難う御座いまし

た。 

 本当に我慢、我慢の一年間ではありましたが、このように何とか無事に一年を終えさせて頂けるのも皆

様にお力添えを頂けたからであり、言葉に表す事が出来ない位の感謝の気持ちでいっぱいです。 

 この素晴らしい仲間と一緒に活動させて頂けた事を幸せに、そして誇りに思います。 

メンバーの皆様本当に一年間有難う御座いました、そして京都部三役役員の皆様、ご迷惑を掛けっぱなし

の一年間になってしまい本当に申し訳御座いませんでした。 

 

 最後になりますが、期末にドロップがあまりおられない事を願い、今期主だった事業が出来なかった悔

しさを胸に秘め、また楽しくなければワイズじゃない、の精神を忘れずに、そして皆様から頂いたお気持

ちに甘えさせて頂き、次期もう一年ハリキッテ部長を務めさせて頂きますので何卒よろしくお願い申し上

げます。 

同じくもう一年お付き合いして頂ける三役役員の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

神様、どうか一日も早くコロナが終息しますようお願い致します！ 


